



# つうしん ナミビア通信

JICA 青年海外協力隊  
2023 年度 | 次隊  
エロンゴサ小学校  
吉野 葵  
2024 年 4 月 第 6 号

ひらやましょうがっこう  
平山小学校のみなさんこんにちは。ナミビアの小学校で先生をしている吉野です。

ねんせい  
1年生のみなさんは入学、そして2~6年生のみなさんは進級、おめでとうございます。また新たな1年  
がはじまりましたね。しんがっき  
新学期の目標は決めましたか？みなさんが1年後に振り返った時、「自分はこの1年  
がんばった！」とおもえるような、そんな1年を過ごせていたらいいなと、ナミビアからおうえん  
頑張っています。

せんげつ  
さて、先月の3月21日はナミビアにとってとても大切な日「独立記念日」でした。わたくし  
私が働いている小学校でも、この日を祝うイベントが開催されました。きょう  
今日はその様子をお伝えします。

## 3月21日 ナミビアの独立記念日

### ①小学校でのイベント

しゅくじつ  
3月21日は祝日のため、学校が休みになります。そこで、私が働いている学校では、ぜんじつ  
前日の3月20日に独立記念のイベントが行われました。ふだん  
普段は制服または体操服を着て学校に来ている子供たちも、この  
日はでんとうてき  
伝統的な衣装などを着て登校して良いことになっています。ナミビアは、さまざま  
様々な民族がお互いに尊重  
し合いながら生活している国なので、学校にも様々な民族の子供がいます。それぞれの子がそれぞれの民族  
の伝統的な衣装を着てくるため、いろいろ  
色々な民族衣装を見ることができて、とても貴重な1日でした。どの衣装  
もとても素敵でした。（民族のことについては、またいつか詳しくしょうかい  
紹介します。）

イベントの中では、お祈りをし、国歌を歌い、ゲストスピーカーの方からお話をいただいたあと、子供  
たちがナミビアの独立に関する話をしたりダンスを見せたりと、パフォーマンスをしました。また、クラス  
や学年ごとのパフォーマンスの他にも、民族の伝統的なダンスを見せるグループもありました。



↑4年生 ナミビアの国旗を紹介しました。



↑5年生 ダンスをしました。みんなリズム感がよく、  
ダンスがそろっていてとても上手でした。



←6年生

ナミビアの独立記念には関係ないのですが、日本の歌やダンスがしたい！と言ってくれる子がたくさんいたので、「パプリカ」をおどりました。当日までの間、休み時間に教室でたくさん練習しました。放課後に私の家まで練習に来る子もいるほど、みんな熱心に頑張っていました。



←7年生

ナミビアの独立に関する話をしていました。私もこの日初めて知ったのですが、写真の左側の国旗は、ナミビアが南西アフリカ（南アフリカの植民地）だった頃の国旗だそうです。1994年までは南アフリカの国旗として使われていたそうです。



←民族の伝統的なダンス

ナミビアの総人口の約50パーセントを占める「オバンボ族」とよばれる民族です。円の中に交互に人が入り、手拍子に合わせてステップを踏んだりおどったりしています。華やかなピンク色の衣装は「オバンボドレス」とよばれるオバンボ族の伝統的な衣装です。

## ②ナミビアの祝日（2024年）

（参考：[Public holidays in Namibia - Wikipedia](https://en.wikipedia.org/wiki/Public_holidays_in_Namibia)）

独立記念日の他にも、ナミビアにはこのような祝日があります。

1月1日	がんとん 元旦 (New Year's Day)	5月9日	キリスト昇天の日 (Ascension Day)
3月21日	独立記念日 (Independence Day)	5月25日	アフリカの日 (Africa Day)
3月29日	キリストの死の記念日 (Good Friday) ※復活祭(Easter)の2日前	8月26日	英雄の日 (Heroes' Day)
4月1日	復活祭(Easter)の翌日 (Easter Monday)	12月10日	ナミビア女性の日 (Namibian Women's Day) / 人権の日 (Human Rights Day)
5月1日	ろうどうしゃ 労働者の日 (Worker's Day)	12月25日	キリスト誕生の日 (Christmas Day)
5月4日	カシングの日 (Cassinga Day) ※アンゴラで起きたカシングの戦いの記念日	12月26日	かぞく 家族の日 (Family Day)